
Ata da 19ª Sessão Ordinária no 2º 
Período do 28º Ano Legislativo da 
Câmara Municipal de Guapimirim, 
realizada no dia 12 de agosto de2020. 

Às vinte horas e cinco minutos do dia dozede agosto de dois mil e vinte, 
sob a presidência do VereadorHalter Pitter dos Santos da Silva, 
realizou-se a Décima Nona Sessão Ordinária no Segundo Período do 

Vigésimo Oitavo Ano Legislativo da Câmara Municipal de Guapimirim. 
Dando início à reunião, o senhor Presidentepediu à Segunda Secretária 
que fizesse a chamada dos Srs. Vereadores, verificando-se a presença de 
todos. Em seguida, colocou em discussão e votação a ata da sessão 
anterior, que, não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, foi 
aprovada por unanimidade. A seguir, pediu ao Primeiro Secretário que 
fizesse a leitura dos documentos constantes do Expediente, a saber: 
REQUERIMENTO: nº 022/20, de autoria do ver. Halter Pitter dos 
Santos da Silva(requer que seja oficiado o Prefeito Municipal de 
Guapimirim para prestar as informações);INDICAÇÕES: n.os387, 388 e 
389/20, de autoria do ver. Fabrício Aragão da Silva;n.o390/20, de 
autoria do ver. Paulo César da Rocha; n.os392, 393 e 394/20, de autoria 
do ver. Osvaldo São Pedro Pereira;n.os395, 396 e 397/20, de autoria do 
ver. Cláudio VicenteVilar; n.o398/20, de autoria do ver. Alex 
Rodrigues Gonçalves; n.os399, 400 e 401/20, de autoria da ver. 
Alessandra Lopes de Souza;n.os402, 403 e 404/20, de autoria do ver. 
Halter Pitter dos Santos da Silva. Após a leitura, o Sr.Presidente, não 
havendo quem quisesse fazer uso da palavra no Expediente, discorreu 
sobre o Requerimento 022/20, de sua autoria, justificando-o e solicitando 
que o mesmo fosse incluído na Ordem do Dia desta sessão em regime de 
urgência.Concluído o Expediente,deu início à ORDEM DO DIA. Em 
pauta, pedido de urgência feito pelo ver. Halter Pitter dos Santos da 
Silva para votação do Requerimento nº 022/20, de sua autoria. Em 
votação nominal, não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, o 
pedido de urgência foi reprovado por maioria absolutaem única 
discussão, com votos contrários dos vereadoresAlex Rodrigues 
Gonçalves,André de Azeredo Dias, Cláudio Vicente Vilar, Osvaldo São 
Pedro Pereira e Rosalvo de Vasconcellos Domingos.Em pauta, 
Requerimento nº 021/20, de autoria da ver.Alessandra Lopes de Souza 
(Moção de Aplausos para policiais lotados na 4ªCIA do 25°BPMRJ 
(Saquarema)). Não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, o 
Requerimento foi aprovado por unanimidade em única discussão. Em 
pauta, Requerimento nº 020/20, de autoria do ver. Alex Rodrigues 
Gonçalves(Moção de Aplausos para a Sr.ª Erica Maria Olmo de Oliveira 
Gorinoff). Não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, o 
Requerimento foi aprovado por unanimidade em única 
discussão.Nada mais havendo a ser tratado, o Sr.Presidente encerroua 
sessão quando eram vinte horas e vinte minutos. Nada mais tendo a 
registrar, eu, Cláudio VicenteVilar, ________________, Primeiro 
Secretário, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida, discutida e 
aprovada, vai assinada por mim e pelos demaisVereadores. 



 


